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Н О М Е Р  Е :^ Г

День танкистов
Г'ЕГОДНЯ трудящиеся нашей
^  страны отмечают День тан

кистов.
Установленный девять лет назад 

Указом Президиума Верховного 
Совета СССР в ознаменование 
выдающихся заслуг бронетанко
вых и механизированных войск в 
Великой Отечественной войне, а 
также заслуг танкостроителей в 
оснащении Вооруженных Сил 
СССР бронетанковой техникой, 
День танкистов является всена
родным праздником.

В этот день советские люди 
чествуют славных воинов броне
танковых и механизированных 
войск, отмечают заслуги рабочих, 
конструкторов, инженеров, снаб
жающих Советскую Армию мощ
ной и совершенной техникой.

День танкистов в этом году от
мечается в обстановке выдающих
ся побед советского народа во 
всех областях хозяйственного и 
культурного строительства. Вооду
шевленные историческими реше
ниями июльского Пленума ЦК 
КПСС, советские люди настойчиво 
борются за дальнейший техниче
ский прогресс в промышленности, 
за дальнейший подъем всего - н а 
родного хозяйства, умножают свои 
успехи в коммунистическом строи
тельстве, готовит достойную встре
чу XX съезду Коммунистической 
партии Советского Союза.

Спокойно трудятся советские 
люди. Они знают, что их мирный 
созидательный труд зорко охраня
ет Советская Армия и в их числе 
воины-танкисты.

Советский народ с чувством за
конной патриотической гордости 
отмечает, что именно нашей стране 
принадлежит приоритет в изобре
тении и постройке первых опытных 
образцов вездеходной машины, 
названной впоследствии танком. 
Автором проекта первой в мире 
боевой гусеничной вездеходной 
бронированной машины является 
сын великого русского ученого хи
мика Д. И. Менделеева—Василий 
Дмитриевич Менделеев. Первый 
опытный образец боевой везде
ходной машины был создан рус
скими специалистами в 1915 году.

Но дореволюционная Россия, в 
силу своей экономической отста
лости и низкопоклонства правя
щей клики перед всем иностран
ным, не могла вооружить армию 
танками. Смелые проекты и заме
чательные начинания русских 
изобретателей были спрятаны под 
спуд и похоронены в пыльных ар
хивах царских департаментов.

Только при Советской власти 
начинается история бронетанко
вых и механизированных войск. 
Тольк® при Советской власти в 
нашей стране была создана тан
ковая промышленность.

Подлинный размах советское 
танкостроение получило в годы 
пятилетки, когда в результате со
циалистической индустриализации 
страны была создана база для

технического перевооружения Со
ветской Армии. И тогда она полу
чила на свое вооружение сделан
ные по проектам советских конст
рукторов М. И. Кошкина, А. А. 
Морозова, Н. А. Кучеренко, Ж. Я. 
Котина и других первоклассные 
танки.

Так, в результате неустанных 
забот Коммунистической партии, 
советского народа, были созда
ны мощные советские бронетанко
вые и механизированные войска.

Во всей полноте значение бро
нетанковых и механизированных 
войск как ударной силы сухопут
ных войск проявилось в годы Ве
ликой Отечественной войны.

Боевые подвиги советских тан
кистов вошли в летопись Великой 
Отечественной войны как одна из 
самых ярких ее страниц.

Выдающиеся успехи наших 
бронетанковых войск в грандиоз 
ных сражениях свидетельствуют 
о могуществе Советского государ
ства, сумевшего оснастить свою 
армию первоклассной техникой, и 
о высоком патриотизме советских 
людей, не жалеющих сил и жизни 
своей в борьбе за честь и незави
симость социалистической Родины.

Советская Родина высоко оце
нила беспримерное мужество и 
боевые заслуги своих сынов.
250.000 танкистов были награжде
ны орденами и медалями, 1142 
танкистам было присвоено звание 
Героя Советского Союза. Более
9.000 танкостроителей получили 
правительственные награды. Мно
гие конструкторы и~руководящие 
работники танковой промышлен
ности были удостоены звания Ге
роя Социалистического Труда.

Историческая победа Советско
го Союза в Великой Отечествен
ной войне — это победа советско
го общественного и государствен
ного строя, победа Советских 
Вооруженных Сил, окруженных 
заботой Коммунистической пар
тии и советского народа.

Советское правительство, после
довательно осуществляя мирную 
внешнюю политику, добилось но
вых успехов в укреплении хозяй
ственных и культурных связей ме
жду народами, в ослаблении ме
ждународной напряженности и 
упрочении мира.

Советский народ успешно решает 
задачи, поставленные перед ним 
Коммунистической партией, в об
ласти дальнейшего укрепления и 
расцвета экономической мощи 
страны Советов. Воины Советской 
Армии бдительно стоят на страже 
мирного труда строителей комму
низма. Советские танкисты отме
чают свой традиционный празд
ник значительными достижениями 
в боевой и политической подготов
ке. Преисполненные сознания 
своего патриотического долга, они, 
как и все советские воины, прило
жат свои *силы к тому, чтобы с 
честью выполнить стоящие перед 
ними задачи.

К 15-летию трудовых резервов
Второго октября исполняется 

¡15 лет со дня создания учебных 
заведений трудовых резервов. В 
ремесленных, железнодорожных, 
горнопромышленных и других 
училищах и школах устраиваются 
лекции и доклады, посвященные 
этой дате.

Повсеместно организуются го
родские, областные, краевые и 
республиканские выставки техни
ческого творчества учащихся. В 
ближайшее время в Москве от
крывается традиционная Всесоюз
ная выставка. В столицу уже на
чали прибывать экспонаты — 
сложные станки, действующие мо
дели машин и механизмов, наг
лядные пособия и т. д.

В училищах и школах прово

дятся литературные конференции 
на тему «Героический рабочий 
класс нашей Родины». В связи с 
праздником устраиваются спор
тивные соревнования, выступле
ния коллективов художественной 
самодеятельности. Киностудия 
«Мосфильм» заканчивает работу 
над созданием художественного 
цветного фильма, в котором сни
маются участники пятого Все
союзного смотра художественной 
самодеятельности трудовых ре
зервов. Этот фильм зрители уви
дят и на широком экране.

1, 2 и 3 октября во всех учеб
ных заведениях трудовых резер
вов будут проведены торжествен
ные собрания.

(ТАСС).

Прием Н. А. Булганиным и Н. С. Хрущевым 
членов французской парламентской делегации

22 сентября Председатель Совета Министров 
СССР Н. А. Булганин и член Президиума Вер
ховного Совета СССР Н. С. Хрущев приняли в 
Большом Кремлевском Дворце членов француз
ской парламентской делегации, гостящей в Со
ветском Союзе по приглашению Верховного Со
вета СССР.

На приеме присутствовали глава делегации —  
Председатель Национального- собрания Франции 
Пьер Шнейтер и члены делегации Андрэ Мерсье, 
г-жа Жаклин Томе-Патенотр, Венсан Бади, Алекс 
Рубер, Эдуард Дейре, Раймон Шмиттлэн, Пьер 
Гарэ, Жан Пюпа, Робер 0бэ? Эдмон Баррашен, 
Альбер Газье, Роже Удэ, Антуан Гиттон, Жан 
Кань, Омер Капель, Пьер де ла Гонтри, Мамаду 
Диа.

Н. А. Булганин теило приветствовал гостей, за
явив, что приятно видеть их в Москве, затем со
стоялась дружеская, откровенная беседа, про
должавшаяся около трех часов.

Н. С. Хрущев и Н. А. Булганин ответили по 
просьбе французских парламентариев на постав
ленные ими вопросы. Они высказали советскую 
точку зрения по вопросу о путях и возможностях

дальнейшего развития торговых отношении меж
ду Советским Союзом и Францией на взаимовы
годной основе без какой-либо дискриминации, по 
вопросам смягчения международной напряженно
сти и упрочения мира, по германской проблеме, 
о положении на Дальнем Востоке.

Н. С. Хрущев попросил передать наилучшие 
пожелания французскому народу, пожелал укреп
ления дружбы между французским и советским 
народами и всеми народами.

Отметив, что он разделяет все сказанное Н. С. 
Хрущевым, Н. А. Булганин передал от имени 
Советского» правительства дружеский привет 
французскому народу.

На беседе Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева 
с членами делегации французского парламента 
присутствовали Председатель Совета Союза Вер
ховного Совета СССР А. П. Волков, Председатель 
Совета Национальностей Верховного Совета СССР 
В. Т. Лацис, заместитель Министра Иностранных 
Дел СССР В. А. Зорин, а также Чрезвычайный и 
Полномочный Посол Франции в СССР Л. Жокс, 
советские и французские журналисты.

(ТАСС).

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

175-ЛЕТИЕ СЫВТЫВКАР А
На юге Коми АССР, там, где 

сливаютс-я две большие северные 
реки — Вычегда и Сысола, распо
ложен Сывтывкар. 24 сентября 
трудящиеся города отмечали 175- 
летие со дня его основания.

Дореволюционный Сывтывкар 
(бывший Усть-Сысольск) был не
благоустроенный купеческий город, 
без промышленности, со слабораз
витым ремеслом. Неузнаваемо из
менился он за годы Советской 
власти. Вырос новый, социалисти
ческий Сывтывкар. Быстро растет 
промышленность города. В на
стоящее время здесь имеются круп
ный лесозавод с цехом стандарт
ного домостроения, Вычегодский 
судостроительно - судоремонтный 
завод. Миллионы кубометров дре
весины обрабатывают Максаков- 
ская генеральная запань и мно
жество сплавных рейдов.

С каждым годом растет и благо
устраивается Сывтывкар. Воздви
гаются многоэтажные каменные 
здания, улицы одеваются в ас
фальт. Только в прошлом году 
было сдано в эксплуатацию око
ло 450 квартир в коммунальных 
зданиях и построено около 200 
индивидуальных домов.

Здесь есть республиканский дра
матический театр, концертно-эст
радное бюро, кинотеатры, Дом 
культуры, краеведческий и худо
жественный музеи, 29 библиотек, 
Дом народного творчества, два 
стадиона.

В Сывтывкаре создан филиал 
Академии наук СССР.

(ТАСС).

В ЧЕСТЬ 1СХ СЪЕЗДА КПСС

К соседям—за опытом

600 ТЫСЯЧ ПАР ОБУВИ 
СВЕРХ ПЛАНА

Соревнуясь в честь XX съезда 
КПСС, коллектив фабрики «Ско
роход» на декаду опередил график. 
На выходную базу предприятия 
поступили первые сто тысяч пар 
обуви, выработанные на конвейе
рах сверх девятимесячной про
граммы.

Высокие темпы в труде — ре
зультат широкого применения 
прогрессивных приемов передовых 
рабочих. На предприятии органи
зовано 216 школ новаторов, где 
повысили квалификацию более 
1100 обувщиков.

В оставшиеся дни месяца про
изводственники фабрики изготовят 
сверх плана 9 месяцев 600 тысяч 
пар обуви.

(ТАСС).

На предприятиях железнодо
рожного транспорта изо дня в 
день повышается трудовая ак
тивность рабочих, укрепляется их 
содружество с инженерно-техни
ческими работниками.

Слесарь экспериментальной 
группы паровозного депо ст. Сыз
рань 2-я тов. Карев совместно с 
начальником технического отдела 
тов. Чудновым разработал конст
рукцию крана грузоподъемностью 
пятьсот килограммов для стойл 
подъемочного ремонта паровозов. 
По их замыслу использование та
кого крана при разработке и сбор
ке паровозов должно значительно 
облегчить труд слесарей-ремонт- 
ников.

Недавно тов. Карев был у сво
их соседей —  в паровозном депо 
ст. Сызрань 1-я. Он интересовал
ся там применением буксовщика 
для буксовки паровозов, пневма
тическим зажимом для испыта
ния элементов паровозов. Много

ценного почерпнул там тов. Ка
рев. Он, например, с интересом 
наблюдал за тем, как в депо Сыз
рань 1-я подъемку паровозов при 
ремонте производят при помощи 
пневматического насоса. Эту и 
другие новинки работники паро
возного депо ст. Сызрань 2-я ре
шили применить и у себя.

Большую пользу производству 
приносит рационализаторское 
предложение начальника цеха 
тов. Шавина. По его совету при 
отливке электродов изменена лит
никовая система. Это даст депо 
десятки тысяч рублей эконо
мии. Если раньше в одной опоке 
вес литника составлял 8,4 кило
грамма, а полученных электродов
4,5 килограмма, то при новой 
литниковой системе из одной 
опоки можно будет получить по 
14 килограммов электродов, а 
вес литника не превысит 3,5 
килограмма.

Н. Максимов.

Экономия от внедрения рационализаторских 
предложений

Многие рабочие механического 
завода, борясь за высокие показа
тели в труде, участвуют в рацио
нализации и изобретательстве. 
Кузнец тов. Гадицев изобрел спе
циальное приспособление для по
ковки шпинделей к насосам. Оно 
позволило в несколько раз повы
сить производительность труда 
и улучшить качество деталей. За 
смену передовой кузнец ныне вы
полняет три нормы.

Подлинным новатором зареко
мендовал себя электросварщик 
тов. Канищев. Он применяет пе
редовые методы электросварки, 
сам приготовляет электроды.

От внедренных за минувшие 
месяцы рационализаторских пред
ложений завод получает свыше 
ста тысяч рублей экономии.

В настоящее время на заводе 
проводится месячник по рациона
лизации и изобретательству.

Выполнен план
С большим подъемом сорев

нуется в честь предстоящего XX 
съезда Коммунистической партии 
коллектив горпромкомбината.

20 сентября коллектив комби
ната выполнил задание девяти 
месяцев по выпуску валовой про
дукции. Против соответствующего 
периода прошлого года выпуск 
продукции увеличился на 11,2 
процента. .

Коллектив кирпичного завода

девяти месяцев
комбината уже завершил годовое 
задание по выпуску кирпича- 
сырца и обязался дать сверх 
плана 100 тысяч штук. Против 
девяти месяцев прошлого года- за
вод дал прирост сырца на 600 
тысяч штук и обожженного кир
пича —  на 400 тысяч штук.

В жестяном цехе освоен вы
пуск новых видов изделий. В их 
числе крючки, петли для брюк 
и т. д.
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Седьмая сессия городского Совета 
депутатов трудящихся

Состоялась седьмая сессия го
родского Совета депутатов трудя
щихся с повесткой дня «Итоги 
работы школ города за 1954—55 
учебный год и меры улучшения 
учебно - воспитательной работы в 
1955—56 учебном году». С докла
дом по этому вопросу выступил 
заведующий городским отделом 
народного образования депутат 
тов. Егоров.

Докладчик отметил, что в истек
шем учебном году школы города 
продолжали работу по выполне
нию поставленной XIX съездом 
КПСС задачи в области политех
нического обучения. Многие шко
лы в этом деле добились непло
хих успехов.

Преподаватели физики в шко
лах №№ 1, 2, 3, 6 и 8 тт. Петров, 
Подольский, Кривов, Федоров ор
ганизовали изучение на уроках 
физических законов не только 
теоретически, но и практически. 
Главным методом обучения на 
уроках физики в этих школах бы
ли практические работы учащихся 
в мастерских и физических каби
нетах, демонстрация опытов, по
каз технических кинофильмов, а 
также проводились экскурсии на 
предприятия города.

-Учащиеся шестой средней шко
лы под руководством преподава
теля физики тов. Кривова в ма
стерской установили верстаки, то- 
карно - сверлильный . станок и 
подвели к нему трехфазный ток, 
сделали пусковой рубильник. 
Учащиеся первой, третьей и ше
стой средних школ в мастерских 
изготовили большое количество 
демонстрационного и лабораторно
го оборудования для физических 
кабинетов.

Для учащихся многих школ го
рода были организованы экскур
сии на комбайновый, гидротур
бинный, нефтеперерабатывающий, 
кожевенный и стекольный заводы, 
паровозное депо станции Сыз
рань 1-я, радиоузел. На уроках 
физики и химии большое внима
ние уделялось решению задач 
экспериментального характера.

Важное место в системе воспи
тания трудовых навыков у уча
щихся занимают пришкольные 
участки. Вся работа на пришколь
ных участках была перестроена в 
соответствии с решениями январ
ского Пленума ЦК КПСС. На 
участках сеялись такие культуры, 
как кукуруза и картофель. Уча
щиеся под руководством препода
вателей побывали в совхозах 
«Комсомолец» и «Большевик», 
плодово - ягодном питомнике и 
контрольно - семенной лаборато
рии. Это дало им некоторое пред
ставление о сельскохозяйственном 
производстве.

Тов. Егоров подробно анализи
рует работу школ, органов народ
ного образования в минувшем 
учебном году, критикует имею
щиеся недостатки. Он отмечает, 
что успеваемость учащихся по 
школам города продолжает оста
ваться низкой—85,5 процента. 
Особенно низка успеваемость в 
средних школах № 6 (директор 
тов. Васильев), № 23 (директор 
тов. Рожнов), № 22 (директор 
тов. Алюсова).

Большое количество неуспеваю
щих является следствием того, что 
руководители школ не добились 
высокого качества учебно - воспи
тательной работы, нередко мири
лись с плохой, неумелой, иногда 
безответственной работой отдель
ных учителей и классных руково
дителей, не оказывали им нужной 
и своевременной помощи, не нап
равляли в должной мере работу 
комсомольских и пионерских орга
низаций на повышение успевае
мости и укрепление сознательной 
дисциплины среди учащихся.

Серьезные упущения имеются и 
в политехническом обучении. В 
некоторых школах преподавание 
физики, в основном, носило словес
ный характер, лабораторные рабо
ты проведены неполностью и по
ставлены слабо, мало проводилось 
экскурсий на производство, при
школьные участки запущены и не
достаточно используются в про
цессе преподавания биологии. 
Эти недостатки в той или иной 
мере относятся к школам №№ 7, 
14, 15, 18, 20, 22.

Переход школ на новые учеб
ные программы в 1955—56 учеб
ном году, введение практикумов 
по машиноведению и электротех
нике, необходимость привития уча
щимся навыков по обработке ме
талла и дерева, обращению с ма
шинами—все эти вопросы требуют 
всемерного улучшения учебно- 
воспитательной работы со сторо
ны педагогических коллективов, 
повышения уровня руководства 
школами со стороны директоров и 
органов народного образования, 
советских и партийных органов.

По докладу развернулись ожив
ленные прения.

Заведующая отделом народного 
образования исполкома райсовета 
Центрального района тов. Иппо
литова отметила, что упущений 
в работе школ было бы значи
тельно меньше, если бы гориспол
ком уделял школам больше вни
мания. В большинстве школ пло
хое электроосвещение, а ведь мно
гие из них работают в две смены. 
Слабый свет портит у детей зре
ние. Мы не раз обращались в гор
исполком с просьбой переоборудо
вать электросеть, но этот вопрос 
решается крайне медленно.

Руководители заводов не вы
полняют указания Советского пра
вительства о передаче школам 
старых станков и другого оборудо
вания, а горисполком стоит от 
этого в стороне.

В заключение тов. Ипполитова 
критикует торгующие организа
ции, которые не проявляют долж
ной заботы о торговле спортив
ным инвентарем и музыкальными 
инструментами, форменной одеж
дой для школьников.

—Без шефствующих предприя
тий, — заявила депутат тов. Дво- 
рянинова,—школы не смогут спра
виться с созданием и оборудова
нием мастерских. Шефы призваны 
обеспечить школы станками, ин
струментом и другим оборудова
нием. Мастерские в некоторых 
школах ютятся в маленьких не
приспособленных помещениях, вла
чат жалкое существование. Луч
ших помещений во многих школах 
нет. Поэтому есть необходимость 
создать хорошие кустовые мастер
ские на 3—4 школы. Во многих 
школах отсутствуют кабинеты: фи
зики, химии и т. д. Органам на
родного образования, горисполко
му нужно позаботиться, чтобы та
кие кабинеты были.

Затем тов. Дворянинова останав
ливается на вопросах внешкольно
го воспитания учащихся.

Учительница первой средней 
школы депутат тов. Шишкина по
ставила вопрос об открытии в го
роде школы или организации 
классов для переростков, которые 
нарушают дисциплину, неправиль
но ведут себя на уроках, оказы
вают дурное влияние на малолет
них детей.

Заведующая отделом пропаган
ды и агитации горкома КПСС де
путат тов. Майорова подвергла 
критике городской и районные от
делы народного образования за 
то, что они не принимают мер к 
изменению границ микрорайонов. 
Это привело к неравномерному 
распределению учащихся по шко
лам: в одних школах классы 
чрезмерно загружены, а в других

—в классах имеется по 20—25 че
ловек.

Тов. Майорова отметила также, 
что многие школы не борются 
должным образом за хорошую ус
певаемость в четвертых классах, 
а отсюда получаются слабые зна
ния учащихся в пятых классах.

Депутат тов. Николаева отме
чает, что над девятой средней 
школой шефствует строительное 
управление № 4, но свои обязан
ности шефа осуществляет плохо.

Горисполкому, говорит тов. Ни
колаева, следует обратить внима
ние на работу артели «Красный 
мебельщик». Школа № 9 приобре
ла в этой артели 150 стульев по 
52 рубля, но стулья сделаны были 
так плохо, что не прошло и трех 
месяцев, как они рассыпались и 
их сдали на ремонт в ту же ар
тель, за что уплатили столько же. 
Правление артели (председатель 
тов. Асанин), как видно, не 
борется ни за качество выпускае
мой продукции, ни за снижение 
себестоимости.

Тов. Николаева ставит вопрос 
об открытии в Сызрани магазина 
наглядных пособий.

Директор восьмой средней шко
лы депутат тов. Голубев критику
ет горисполком за невнимание к 
вопросам политехнизации, за то, 
что он не оказывает должной по
мощи школам в ремонте, в созда-- 
нии мастерских. Он, как и многие 
другие выступающие, отметил, 
что органам народного образова
ния нужно, наконец, пересмотреть 
микрорайоны. Тов. Голубев гово
рит также о том, что надо наве
сти порядок в кинотеатре «Роди
на», где для учащихся четвертых 
классов демонстрируются недозво
ленные кинокартины.

—На успеваемость учащихся,— 
говорит учительница 23-й школы 
депутат тов. Гагаева, — большое 
влияние оказывает частая сменяе
мость учителей. У нас в течение 
трех лет сменились три препода
вателя русского языка и литера
туры в старших классах. Разве 
при таких порядках будет хорошая 
успеваемость учащихся? Конечно 
нет. Пора прекратить такую прак
тику.

В заключение тов. Гагаева гово
рит о методической помощи моло
дым учителям, об улучшении ра
боты методкабинетов.

Директор средней школы № 19 
тов. Чиндин отметил, что в поли
техническом обучении важную 
роль призвана играть тесная, дело
вая связь школы с промышленны
ми предприятиями. Экскурсии 
школьников на завод, помощь за
вода школе в организации мастер
ских, в оборудовании их необходи
мыми станками, инструментом и 
т. д.—все это принесет большую 
пользу в воспитании трудовых 
навыков у школьников.

—Но у нас,—продолжает тов. 
Чиндин,—политехническое обуче
ние поставлено неудовлетворитель
но. В школах нет учителя по труду, 
который занимался бы с учащими
ся. Вопрос об учителях по труду 
следует решать незамедлительно.

Тов. Чиндин критикует желез
нодорожную строительную органи
зацию и ее начальника тов. Рекс 
за недоброкачественную работу по 
переноске школы № 19 на новое 
место. Фундамент разваливается, 
вокруг школы лежат вороха 
строительного мусора. Но это, ви
димо, не беспокоит тов. Рекса.

Депутат тов. Стадников подроб
но остановился на вопросах 
воспитания учащихся.

В работе сессии принял участие 
заведующий Куйбышевским об
ластным отделом народного обра
зования тов. Гаранин В. В.

По обсужденному вопросу сес
сия горсовета приняла соответст
вующее решение.

П О Д А Р К И  Ш К О Л Е
Хорошо отдохнули ребята за 

лер. Многие из них участвовали 
в походах по родному краю, а не
которые побывали на экскурси
ях в Москве, Ленинграде, Киеве. 
Недавно в одном из отрядов шко
лы № 14 состоялся сбор «Здрав
ствуй, школа!», посвященный на
чалу учебного года. На этом сбо

ре ребята поделились своими впе
чатлениями о том. как они про
вели лето.

Отдыхая, учащиеся не забыва
ли о своей школе и готовили ей 
подарки. Ученицы седьмого клас
са сестры Сибряевы, Таня Куз
нецова и некоторые другие собра
ли замечательные гербарии. Уче

ницы шестого класса Медникова 
и Степанова собрали коллекцию 
минералов. Не забыли школу и 
малыши. Учецики четвертого 
класса Сидоренко, Язьмина и Ви
тя Никулаев вырастили для род
ной школы цветочные семена.

В, Казимиров.

Ленинград. Судоремонтный за 
на воду пловучий самоходный кр 
Длина его 40 метров, ширина—20 
тонн. Сейчас слесари-монтажники 
струкций и механизмов крана, 
ханизацию трудоемких работ в 
на ремонте судов технического 

НА СНИМКЕ: монтаж пловучего 
Фото А. Михайлова.

вод треста «Балттехфлот» спустил 
ан грузоподъемностью в 50 тонн, 
метров, общий вес — около 1.500 
приступили к сборке металлокон- 
Ввод его в действие обеспечит ме- 
гидротехническом строительстве и 
флота, 

крана.
(Фотохроника ТАСС).

ГОРОЖ АНЕ НА КОЛХОЗНЫ Х ПОЛЯХ

Славно поработали юные шефы
28 комсомольцев, недавно окон

чивших железнодорожное учили
ще № 3 по специальности вагон
ных мастеров, были направлены 
на работу в вагонный участок ст. 
Сызрань 1-я. Молодые люди яви
лись в цех в то время, когда там 
горячо обсуждался вопрос:

—  Как быть? В подшефном 
колхозе началась уборка, рабочих 
рук похватает; помочь бы надо 
колхозникам. Да и у себя на уча
стке нелегко: в честь предстоя
щего съезда партии приняты 
серьезные социалистические обя
зательства и для их выполнения 
нужна каждая пара рук! Как 
быть?

Новички прислушались к тому, 
о чем говорили вагонники, пере
глянулись... Теперь уже трудно 
сказать, кто первый высказал 
предложение поехать молодежно
му коллективу в колхоз. Но так 
получилось, что первые самостоя
тельные шаги в самом начале 
своего1 трудового пути молодые 
специалисты - вагонники нача
ли с шефской помощи хлеборобам.

...Члены сельхозартели имени 
Маленкова, босново-Солонецкою 
района, не нахвалятся своими 
юными шефами —  комсомольской 
бригадой вагонников, возглавляе
мой коммунистом Иваном Семено
вичем Кочетковым. Начали юно

ши с того, что включились во 
всенародный поход за достойную 
встречу XX съезда партии и при
няли на себя социалистическое 
обязательство выполнять нормы 
на полевых работах не менее1, чем 
на 200 процентов.

Когда по истечении месяца до
бросовестного труда были подве
дены итоги, они превзошли все 
ожидания. Поездные вагонные 
мастера Кульменев, Утянин и 
Савааков, работающие копниль
щиками, выработали от 110 до 
125 трудодней каждый; Щеулов, 
Назаров и другие, занятые на 
вывозке зерна, выработали по 
67 трудодней. Каждому из них 
начислено в счет заработка не 
менее 300 килограммов зерна̂  и 
выдано авансом по 280 рублей.

Благодаря помощи молодых ва
гонников члены сельхозартели 
имени Маленкова первыми в рай
оне выполнили план хлебопоста
вок и сверх этого продали госу
дарству более тысячи центнеров 
зерна.

С честью выполнив первое со
циалистическое обязательство, 
которым молодые вагонники озна
меновали начало своего трудового 
пути, они сейчас приступили к 
работе по своей специальности —  
вагонных мастеров.

М. Арнольдов.

Благодарность колхозников
С 1 по 21 сентября в колхозе 

имени Карла Маркса, Сосново-Со- 
лонецкого района, студенты треть
его курса физико-математического 
факультета Сызранского педин
ститута принимали участие в си
лосовании кукурузы, сборе почат
ков и очистке зерна на току. Си
лами студентов засилосовано 80 
тонн початков кукурузы и 104 
тонны зеленой массы, провеяно 
3000 центнеров зерна.

Образцовое отношение к труду 
показали студенты тт. Жуган,

Н. Королева, Голикова, Колганова, 
Куракина, А. Смирнова, Чамкин, 
Филиппов и другие. Работу сту
дентов хорошо организовали пре
подаватели тт. Гусев и Клобуков.

Силами студентов в колхозе был 
дан концерт, на котором присут
ствовали многие колхозники.

Правление колхоза выражает 
благодарность студентам за их 
работу.

Г. Басалаев,
председатель колхоза 
имени Карла Маркса 

Сосново-Солонецкого района.

К О Л Ы Б Е Л Ь Н А Я
И на радость, и на счастье 
Мама дочку родила.
Нарекла ее Настасьей, 
Любовалась, берегла.

Дочь росла да хорошела,
Что подсолнух полевой. 
Спать ложилась, мама пела, 
Наклонясь над головой.

День прошел, как будто не был, 
Запад вспыхнул и погас.
Кто тебе кусочки неба 
Положил заместо глаз?

Спят на озере купавы, 
Никнут ивы над водой, 
Серебром обрызгал травы 
Полумесяц молодой.

Спи спокойно! Ночь над домом, 
В сладкой дремле тополя, 
Подрастешь и агрономом 
Выйдешь, дочка, на поля.

Как хозяйку, поле встретит, 
Пляской трепетных зарниц.

Самой лучшею на свете 
Золотой волной пшениц. 

Умолотистою рожью,
И овсом и ячменем... ф 
Что же, скажут люди, что же, 
Что за мастер агроном?.

Иль пойдешь врачом
в больницу.

Трубка...
Глаженый халат...
Я приду к тебе лечиться, 
Этак, лет под шестьдесят. 

Дескать, немощна к ненастью: 
Спину ломит, трудно встать, 
Дескать, ну-ка, врач Настасья, 
Полечи родную мать!

Спи! Легка твоя дорога. 
Травы спят и лес притих. 
Полумесяц встал над логом, 
А в логу журчит родник.

Н. Ручьев.
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НАШИ РЕЗЕРВЫ, НАШИ ВОЗМОЖНОСТИ
Батракские асфалыповшш обсуждают проект плана шестой пятилетки 

☆  Й

Шестая пятилетка Батракского 
асфальтового завода

Высокая активность коммунистов
В. ТРОФИМОВ,

секретарь партийного бюро завода.
Партийная организация завода 

. проделала значительную работу 
по разъяснению намеченной июль
ским Пленумом ЦК КПСС прог
раммы борьбы за дальнейший 
подъем промышленности. Члены 
партийного бюро тт. Зюзин, Юни- 
на, а также агитаторы тт. Стар
цев, Лукин и другие провели бе
седы о техническом прогрессе и 
улучшении организации произ
водства, явились организаторами 
социалистического соревнования 
в честь XX съезда КПСС.

В августе первенство в социа
листическом соревновании занял; 
варочный цех, руководимый ком
мунистом тов. Старцевым. Мастер 
варочной печи, кандидат1 в члены 
КПСС тов. Попов также занимает 
первое место в соревновании. Его 
бригада вместо 86 выпускав! до 
100 и больше тонн асфальтовой 
мастики в смену. Навалооткат- 
чик тов. Гришков в дни соревно
вания в честь XX съезда партии 
выполняет норму на 200 процен
тов. Перевыполняет норму сле
сарь тов. Сутягин и многие дру
гие.

Проект плана шестой пятилет
ки обсуждался на партийном соб

рании, на сменных и цеховых 
рабочих собраниях, на производст
венно-техническом совещании и 
партийно-хозяйственном активе.

При обсуждении плана еще 
больше возросла активность ком
мунистов и всего заводского кол
лектива. В ходе обсуждения бы
ло подано 53 предложения по 
улучшению организации производ
ства, механизации, по совершен
ствованию технологии и т. д.

Борясь за достижение новых 
производственных успехов, пар
тийная организация вовлекает 
всех рабочих, инженеров, техни
ков и служащих в социалистиче
ское соревнование в честь XX 
съезда КПСС, направляет их уси
лия на решение вопросов, связан
ных с техническим прогрессом, 
повышением производительности 
труда, увеличением ¡выпуска про
дукции и снижением ее себестои
мости, изучает, обобщает и рас
пространяет опыт передовиков.

Партийная организация прило
жит все усилия к тому, чтобы до
срочно завершить план 1955 го
да и добиться еще лучших ре
зультатов в дальнейшей работе 
завода.

Усилить механизацию производства
В. голятов,

начальник штольни.
В ходе обсуждения пятилетнего 

плана рабочие, инженерно-техни
ческие работники и служащие 
штольни внесли ряд предложений, 
осуществление которых позволит 
еще выше поднять производитель
ность труда. Нам для механиза
ции погрузки камня в горнопод
готовительных выработках нуж
ны две погрузочные машины. В 
очистных выработках необходимо 
восстановить скреперные лебедки 
и скреперы, что даст возможность 
перейти с ручной погрузки на 
'механизированную и, следователь
но, значительно повысить произ
водительность труда.

В штольне ведутся работы по 
оборудованию подземной электро
подстанции. В связи с увеличени
ем плана добычи камня, возника
ет необходимость в быстрейшем 
завершении начатых работ, что 
даст возможность увеличить про
изводительность компрессоров.

Тогда мы сможем производить бу
рение в одну смену, а не в три, 
как делаем сейчас. Вагонетки с 
камнем от штольни до завода 
транспортируются посредством 
мотовоза. Этот мотовоз был изго
товлен своими силами. Он часто 
выходит из строя да и тащит за 
собой не больше 7— 8 вагонеток. 
Мы предложили ввести тролей- 
ную транспортировку камня по
средством электровоза.

Для того, чтобы шире развер
нуть фронт горноподготовитель
ных работ, надо немедленно при
ступить к проходке нового шурфа 
и тем самым ускорить проветри
вание забоев от газа после взры
вов.

Выполняя эти и некоторые дру
гие мероприятия, мы сможем в 
новой пятилетке увеличить добы
чу камня не меньше, как на 30 
тысяч тонн в год.

Батракский асфальтовый за
вод —  крупное предприятие. 
Вырос он на базе небольшого за
водика, принадлежавшего до Ок
тябрьской революции акционер
ному обществу. В дореволюцион
ное время завод выпускал один 
миллион пудов асфальта в год.

За годы Советской власти про
изводительность завода возросла 
почти в 10 раз. Его цехи стали 
неузнаваемы. В них установлено 
много новой техники, более со
вершенной стала технология, а 
самое главное —  изменились лю
ди; они овладели техникой и дви
нули ее вперед.

На заводе установлены формо
вочные транспортеры, что облег
чило труд людей. Механизирована 
и такая трудоемкая работа, как 
подача камня. Создана своя на
дежная сырьевая база. Имею
щаяся штольня способна пол
ностью обеспечить завод битуми
нозным известняком. Установле
ны печи непрерывного действия, 
в результате чего вдвое увели
чился выпуск продукции.

Хотя наш завод уже длитель
ное время— из месяца в месяц пе
ревыполняет план, его коллектив 
не успокаивается на достигну
том потому, что у нас еще много 
отсталого, несовершенного. На 
заводе еще применяется ручной 
труд на таких работах, как по
грузка камня в забоях штольни, 
заготовка и загрузка в печи 
битума, погрузка асфальта в ва
гоны и т. д. Имеются недостатки 
и в организации, производства.

Коллектив завода при состав
лении проекта шестого пятилет
него плана руководствовался 
указаниями июльского пленума 
ЦК КПСС, поставившего задачу 
резко повысить техническое со
вершенствование промышленных 
предприятий, внедрять комплекс
ную механизацию и автоматиза
цию, использовать все внутрен
ние резервы производства.

В течение нескольких дней

В. ИЕРУСАЛИМОВ, 
директор Батракского 
асфальтового завода.

Советуют, предлагают...
А. ЛАБЗИН — мастер электро

цеха.
У нас, как правило, камень 

из штольни грузится в вагонетки 
вручную. Чтобы избежать этого, 
нужно построить эстакаду и уста
новить на ней скреперную лебед
ку. С ее помощью можно грузить 
камень, а также производить раз
валку его на складе.

А. МАРЬИН—навалооткатчик.
Вагонетки с камнем на прием

ную площадку с рудничного двора 
поднимаются маломощной лебед
кой. С увеличением добычи камня 
потребуется установить лебедку 
более мощную, чтобы она обеспе
чивала бесперебойную подачу кам
ня на завод.

Н. ПОПОВ — мастер варочной 
печи.

Битум марки № 5 поступает на 
завод в мешках и подается в ба
рабан большими кусками, что вы
зывает излишний расход топлива 
и удлиняет процесс варки. Если 
же битум предварительно измель
чать, то время варки сократится.

А. ХАЙ РУЛ И Н — электромон
тер.

В дробильном отделении, когда 
«останавливается тот или иной аг

регат, все другие некоторое время 
продолжают работать и загружа
ются камнем. Потом, чтобы осво
бодить их от камня, приходится за
трачивать много труда. Необходи
мо установить автоблокировку, ко
торая будет автоматически выклю
чать все агрегаты, если остановит
ся какой-либо из них.

Ф. САЛОВСКИЙ — слесарь.
Каждый месяц на профилактиче 

ский и текущий ремонт форм двух 
формовочных конвейеров расхо
дуется до двух тысяч болтов. Сле
дует ввести крепление форм к кон
вейеру без болтов, что значитель
но снизит трудоемкость и себесто
имость этой работы.

М. ТОКАРЕВ — старший ва
рильщик.

На печи № 2 асфальтоварочного 
цеха два бункера. В случае отступ
ления от теплового режима недо
варенную асфальтовую мастику 
можно возвратить с помощью сво
бодного бункера на дополнитель
ную варку. В печи № 1 второй бун
кер отсутствует и это усложняет 
работу варильщиков. Предлагаю 
установить второй бункер и на пе
чи № 1.

проходило обсуждение проекта 
нового пятилетнего плана. В со
ответствии с постановлением 
июльского Пленума ЦК КПСС, 
были намечены мероприятия по 
дальнейшей механизации произ
водственных процессов, совер
шенствованию технологии, внед
рению в производство всего ново
го, передового.

После всестороннего обсужде
ния мы составили проект шесто
го пятилетнего плана, в котором 
предусмотрено увеличить к 1960 
году выпуск асфальтовой масти
ки на 29 тысяч тонн по сравне
нию с 1955 годом. Этого мы мо
жем достигнуть исключительно 
за счет внедрения новой техники, 
механизации и улучшения техно
логии.

В нащих мероприятиях преду
сматривается постройка закры
того хранилища битума и по
дача его в жидком, подогретом 
состоянии в варочные печи. Это 
увеличит выпуск продукции не 
менее как на 10 процентов, осво
бодит от тяжелого труда 25 рабо
чих, которые будут использованы 
на других участках.

Намечено механизировать пог
рузку асфальта в железнодорож
ные вагоны. Это позволит сни
зить себестоимость продукции на 
4— 5 процентов, повысить произ
водительность труда, сократить 
простой вагонов под погрузкой. 
Дальнейшая механизация работ в 
штольне и, особенно, на погрузке 
камня также положительно ска
жется на повышении производи
тельности труда и снижении се
бестоимости продукции.

Много внесено предложений 
по реконструкции дробильного 
отделения. Дело в том, что помол 
камня у нас производится на

устаревшем и малопроизводи
тельном оборудовании, которое 
требует большого расхода метал
ла. Поэтому в плане мероприятий 
на новую пятилетку мы наме
чаем реконструкцию дробильного 
отделения, установку там новой 
техники, которая должна помочь 
нам повысить производительность 
труда на этом трудоемком участке 
и сократить расход металла до 
100 тонн в год.

Мы ставим вопрое о том, что
бы в новой пятилетке был авто
матизирован технологический 
процесс варки асфальтовой ма
стики. Внедрение новой техники 
и передовой технологии вызыва
ет необходимость улучшать под
готовку кадров, повышать их 
квалификацию. Поэтому нами на
мечено создать специальные кур
сы для мастеров, аппаратчиков 
и для рабочих других специаль
ностей.

Несколько лет назад завод 
стал работать по суточному 
графику, что резко повлияло» на 
увеличение выпуска продукции. 
С прошлого года мы стали рабо
тать по часовому графику. Прав
да, иногда по вине некоторых 
работников, чаще всего транспор
та и штольни, этот график нару
шается. Однако он дает возмож
ность добиваться значительно 
лучших результатов в работе. По
этому и в новой пятилетке, мы 
будем настойчиво добиваться со
блюдения почасового графика вы
дачи готовой продукции.

В новой пятилетке предусмат
ривается строительство двух 
12-квартирных домов: одного в
1956 году и второго— в 1958—  
59 годах, благоустройство посел
ка, строительство детского сада, 
санитарно-бытовых предприятий.

В нашей стране творцом пла
нов являются люди, и они ре
шают судьбу их исполнения. 
Коллектив нашего завода с честью 
выполнит поставленную перед 
ним задачу.

ЗАВОДУ
После изучения*решений июль

ского Пленума ЦК КПСС в нашем 
цехе еще выше поднялась произ
водственная активность работаю
щих. Коллектив цеха включился 
в соревнование в честь XX 
съезда партии и добивается хоро
ших производственных успехов. 
План по выпуску асфальтовой 
мастики нами перевыполняется. 
Наиболее высокие показатели в 
работе имеет смена тов. Иваненко. 
Внимание всего коллектива цеха 
направлено к тому, чтобы рабо
тать еще лучше, производитель
нее.

При обсуждении проекта ново
го пятилетнего плана мы уделили 
большое внимание вопросам даль
нейшего совершенствования тех
нологии производства, увеличе
ния выпуска асфальтовой масти-

НУЖНО БИТУМОХРАНИЛИЩЕ

К. КУКАРИН,
заместитель начальника 

варочного цеха.

ки. У нас уже давно намечалось 
построить постоянное битумохра- 
нилище. Но осуществить это ме
роприятие пока не удалось.

Сейчас битум у нас сваливает
ся в яму. Приходится затрачи
вать много труда и усилий, что
бы потом извлечь его оттуда. Зи
мой застывший битум можно ко
лоть, а вот осенью и весной он 
находился в таком состоянии, что 
его невозможно взять ни топором, 
ни лопатой.

Когда битум подается в твер

дом состоянии, он проходит по
ловину варочного барабана, а 
потом уже расплавляется, поэто
му пропитывание асфальтового 
порошка горячим битумом начи
нается только во второй половине 
барабана. В результате умень
шается выпуск продукции.

Вот почему при обсуждении 
нового пятилетнего . плана была 
внесено предложение построить 
постоянное битумохранилище, 
чтобы битум подавался в цех а 
жидком и подогретом состоянии, 
что намного улучшит ведение 
технологического процесса варки 
асфальтовой мастики. Жидкий и 
подогретый битум с самого нача
ла будет пропитывать порошок и 
в связи с этим увеличится вы
пуск продукции.

У л у ч ш а т ь  к а ч е с т в о  п р о д у к ц и и
В новой пятилетке мы должны 

намного увеличить выпуск ас
фальтовой мастики. Для этого не
обходимо осуществить некоторые 
мероприятия, которые позволили 
бы повысить. производительность 
труда и улучшить качество про
дукции.

Сваренная мастика достигает 
170 градусов и в таком состоянии 
выгружается из барабана в бун
кер. Па конвейере брикеты лежат 
всего* 30 минут1 и не успевают

П. ТРУБИН, 
мастер варочной печи.

как следует остыть, хотя их и 
поливают1 водой. Неостывшие бри
кеты (температура внутри их до
стигает 120 градусов) складыва
ются в штабеля. В дальнейшем, 
когда брикеты продолжают ох
лаждаться уже вне формы, они

начинают трескаться, возникает 
так называемый брак по форме.

Чтобы устранить этот недо
статок, я предложил к формовоч
ному конвейеру параллельно 
установить ленточный, длиною в 
30 метров. Тогда брикет, высво
божденный из формы в перевер
нутом виде, будет укладываться 
на ленточный транспортер и на 
нем охлаждаться до нужной тем
пературы. Этим самым мы улуч
шим качество своей продукции.
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Забастовочное движение 
в капиталистических странах

АНГЛИЯ
Около 2 тысяч рабочих автомо

бильного завода «Наффилд метал 
продактс лимитед» в Бирмингаме 
объявили забастовку в знак про
теста против увольнения цехового 
старосты (цеховой староста в Анг
лии является выборным представи
телем рабочих).

В Ливерпуле, по данным Нацио
нального бюро по найму портовых 
рабочих, бастует свыше 6 тысяч 
докеров, входящих в националь
ный профсоюз грузчиков и доке
ров. В Беркенхеде бастует свыше 
400 докеров в знак протеста про
тив увольнения двух членов этого 
мрофсоюза. В другом английском 
порту — Гарстоне — бастует бо
лее 200 человек. В результате этих 
забастовок полностью прекращена 
работа на 24 судах и частично — 
на 45 судах.

ФРАНЦИЯ 
Забастовочное движение во 

Франции распространилось на же
лезнодорожный транспорт, Требуя 
улучшения своего материального 
положения, 20 сентября провели 
24-часовую забастовку работники 
^пригородных линий парижского 
Северного вокзала.
21 сентября утром н|а* парижском 

вокзале Сен-Лазар движение при
городных поездов обеспечивается 
лишь на 50 процентов.

После 8-дневной забастовки, про
веденной в условиях единства дей
ствий м(ежду всеми профсоюзными 
организациями, работники париж
ского городского транспорта реши
ли возобновить работу.

Газета «Юманите» сообщает о 
новой победе трудящихся Нанта. 
Как известно, несколько дней тому 
назад владельцы судостроитель
ных верфей, металлообрабатываю
щих и других предприятий города 
в ответ на забастовку трудящихся 
объявили локаут и произвели мас
совые увольнения. В результате 
протестов и энергичной борьбы 
трудящихся владельцы многих 
предприятий Нанта отменили ло
каут. На массовом митинге, в ко
тором приняло участие около 10 
тысяч человек, было объявлено, 
что представители владельцев су
достроительных верфей и металло
обрабатывающих предприятий СО-

гласились отменить также распо
ряжения об увольнении рабочих.

ИТАЛИЯ
Трудящиеся всех металлургиче

ских предприятий и судостроитель
ных верфей, принадлежащих ком
пании «Ильв1а», объявили заба
стовку, требуя повышения зара
ботной платы и улучшения усло
вий труда.

Компания «Ильва» имеет свои 
предприятия в областях Лигерия, 
Венеция, Тоскана и Кампанья.

КАНАДА
В результате начавшейся 19 сен

тября забастовки 17 тысяч рабочих 
полностью прекращена работа на 
пяти заводах компании «Джене- 
рал моторе» в Канаде. Бастующие 
выставили вокруг каждого завода 
плотные пикеты. Забастовка объ
явлена в связи с отказом компании 
«Дженерал моторе» удовлетворить 
требования рабочих о повышении 
заработной платы, обеспечении га
рантированного ежегодного зара
ботка и бесплатного медицинского 
обслуживания.

УРУГВАЙ
Всеобщая забастовка металлур

гов Уругвая, начавшаяся 8 сентяб
ря в знак солидарности с бастую
щими рабочими заводов «Феррос
мальт», продолжается. 17 сентября 
штрейкбрехеры с целью провока
ции организовали вооруженное на
падение н& бастующих. В резуль
тате одна работница убита, а трое 
рабочих ранены.

Газета «Хустисиа» пишет, что 
это нападение н^ бастующие рабо
чих имело своей целью помешать 
утверждению уже принятого пала
той депутатов закона в защиту 
профсоюзных свобод. Комитет 
компартии департамента Монтеви
део в своем заявлении по этому 
поводу потребовал отставки мини
стерства внутренних дел и началь
ника полиции. В связи с этой рас
правой 28 профсоюзных и студен
ческих организаций обратились ко 
всем профсоюзным организациям 
страны с предложением провести 
48-часовую заб^астовку в знак со
лидарности с рабочими-металлур- 
гами. 1 • j ; !

(ТАСС).

Обострение греческо
6  ГРЕЦИИ ОБСУЖДАЛСЯ
АФИНЫ, 22 сентября. (ТАСС). 

Недавние антигреческие погромы в 
ряде турецких городов, организо
ванные турецкими реакционными 
элементами, привели к резкому 
обострению греческо-турецких от
ношений.

В связи с этим государственный 
секретарь США Даллес, опасаясь 
за судьбу военных блоков, в ко
торых участвуют Турция и Греция, 
обратился С посланием к премьер- 
министрам обеих стран. В этом по
слании Даллес призывал «отбро
сить в сторону причины, порожда
ющие разногласия, и незамедли
тельно восстановить единство Се
вероатлантического сообщества».

Премьер-министр Турции Менде- 
рес в своем ответе Даллесу выра
зил сожаление по поводу «событий 
6 и 7 сентября» (дни, когда имели 
место в Турции антигреческие пог
ромы.—Ред.). Мендерес заверил 
Даллеса в верности Турции Севе
роатлантическому союзу и упрек
нул Грецию в том, что она отказа
лась участвовать в маневрах 
НАТО.

Премьер-министр Греции Папа- 
гое в своем ответе указал на 
враждебность к Греции со сторо
ны турецких правящих кругов и 
подчеркнул, что греческое прави
тельство «на законном основании 
ожидает возмещения материально
го и морального ущерба, поне-

турецких отношении
ВОПРОС О ВЫХОДЕ ИЗ НАТО 
сенного Грецией, однако турецкое 
правительство еще ничего не сде
лало для того, чтобы стало воз
можным восстановление взаимно
го доверия между обеими страна
ми».

«Я убежден, — заявляет Папа- 
гос в заключение, — что вы учте
те все вышеизложенное и поймете, 
что восстановление духа сотрудни
чества в рамках западного союза 
в значительной части зависит от 
усилий и инициативы Турции».

АФИНЫ, 22 сентября. (ТАСС). 
Как сообщает газета «Акрополис», 
вчер!а< на заседании греческого со
вета министров обсуждался вопрос 
о внешней политике страны, «На
чальник генерального штаба на
циональной обороны Довас, — со
общает газета, — информировал 
совет министров о технической сто
роне проблем, которые неизбежно 
встанут, если правительство решит, 
чтобы Греция вышла из НАТО и 
Балканского союза».

По сведениям газеты, «боль
шинство членов совета министров 
высказалось за выход Греции из 
НАТО при определенных услови
ях. Однако вечером министр обо
роны Канеллопулос заявил жур
налистам, что выход Греции из 
НАТО не рассматривается как ве
роятная возможность. Этот вопрос 
рассматривался советом министров 
с теоретической стороны».

Германская Демократическая Ре
спублика. В Гренингене (округ Маг
дебурга) на базе сельскохозяйст
венного производственного коопе
ратива «Социализм» работает учеб
ный комбинат «Молодая гвардия». 
Здесь приобретают необходимые 
знания и повышают квалификацию 
члены сельскохозяйственных про
изводственных кооперативов.

НА СНИМКЕ: учащиеся в лабо
ратории.

Фото Центральбильд.

ПРАВИТЕЛЬСТВО ГДР 
ОДОБРИЛО ДОГОВОР 

ОБ ОТНОШЕНИИ МЕЖДУ 
СОВЕТСКИМ СОЮЗОМ 

И ГЕРМАНСКОЙ 
ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ 

РЕСПУБЛИКОЙ
БЕРЛИН, 23 сентября. (ТАСС). 

Ведомство печати при Премьер- 
Министре ГДР опубликовало со
общение о состоявшемся вчера 
заседании Совета Министров Гер
манской Демократической Рес
публики, которое было посвящено 
обсуждению результатов москов
ских переговоров между Прави
тельственными делегациями ГДР 
и Советского Союза. На заседа
нии, происходившем под предсе
дательством Премьер-Министра 
О. Гротеволя, был заслушан от
чет о результатах переговоров в 
Москве, сделанный заместителем 
Премьер-Министра О. Нушке.

ПосЛё всестороннего обсужде
ния Совет Министров одобрил ра
боту, проделанную Правительст
венной делегацией Германской 
Демократической Республики во 
время переговоров в Москве и ре
зультаты этих переговоров.

Совет Министров принял реше
ние представить подписанный 20 
сентября 1955 года в Москве До
говор об отношениях между Гер
манской Демократической Респуб
ликой и Союзом Советских Со
циалистических Республик Н а
родной палате ГДР для ратифи
кации.

РАСШИРЕНИЕ * КУЛЬТУРНЫХ 
СВЯЗЕЙ АЛБАНИИ 

С ДРУГИМИ СТРАНАМИ
С радостью принимают у себя 

албанские трудящиеся представи
телей народов Советского Союза, 
Китайской Народной Республики, 
Польши, Чехословакии, Италии, 
Франции и других стран. Послан
цы этих стр!а<н знакомятся с жи
знью и трудовыми успехами албан
ских рабочих и крестьян, с разви
тием промышленности, сельского 
хозяйства, культуры, науки и ис
кусства в Албании. В свою оче
редь албанские общественные де
ятели, рабочие и труженики полей, 
ученые и писатели посещают Со>- 
ветский Союз, Китайскую Народ
ную Республику, Болгарию, Венг
рию и другие страны.

В прошлом году в столице рес
публики Тиране и других городах 
выступал коллектив советских ар
тистов. В июне этого года здесь 
побывали польские певцы и музы
канты. (ТАСС).

НОВЫЕ УГОЛЬНЫЕ ШАХТЫ В КИТАЕ
Как передает агентство Синьхуа, 

20 сентября в Хэганском уголь
ном бассейне состоялась церемо
ния сдачи в эксплуатацию двух 
новых угольных шахт, построен
ных с помощью Советского Союза 
и оснащенщлх по последнему сло
ву техники.

Выступивший на церемонии за

меститель министра угольной про
мышленности Сюй Да-бэнь заявил, 
что постройка новых угольных 
предприятий, оснащенных самым 
современным оборудованием, сыг
рает важную роль в развитии про
мышленности Китая.

Агентство Синьхуа сообщает 
также, что шахтеры новых шахт

направили письмо советским маши
ностроителям завода имени Ста
лина и Кировского завода, в кото
ром благодарят их за помощь в ос
нащении шахт современной совет
ской техникой. (ТАСС).

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН.

ПЯТЫЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЗАЕМ 
ВОССТАНОВЛЕНИЯ И РАЗВИТИЯ НАРОДНОГО 

ХОЗЯЙСТВА СССР
СПРАВОЧНАЯ ТАБЛИЦА

10-го тиража выигрышей, состоявшегося 18 сентября 1955 года 
в гор. Смоленске.

Выигрыши выпали на следующие номера серий и облигаций вс 
всех разрядах займа:
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080034 22*) 1.000 086462 1—50 200 092560 30*) 1.000
080117 13*) 1.000 086475 45*) 1.000 092872 1—50 200
080183 1—50 500 086542 03*) 5.000 092909 04*) 1.000
080194 46*) 1.000 086625 1—50 200 093077 44*) 1.000
080294 30*) 1.000 086668 33**) 1.000 093390 1—50 500
080449 1—50 200 086771 1—50 200 093441 1—50 200
080470 1—50 500 086868 20*) 1.000 09.357а.. .23*) 1.000
080550 16*) 1.000 086895 43*) 1.000 093879 1—50 200
080780 17*) 1.000 087170 1—50 500 094003 17*) *1.000
080913 10*) 1.000 087187 14*) 1.000 094015 44*) 1.000
080931 1—50 500 087227 33*) 5.000 094051 34*) 1.000
081030 1—50 200 087232 19*) 10.000 094109 1—50 206
081271 47*) 1.000 087550 1—50 200 094206 1—50 200
081444 41*) 1.000 087608 1—50 200 094218 14*) 1.000
081494 24*) 1.000 087674 44*) 1.000 094510 1—50 200
081572 1—50 500 087711 1—50 200 094581 27*) 1.000
081639 31*) 1.000 087748 50*) 1.000 094861 15*) 1.000
081724 27*) 10.000 087776' 06*) 5.000 094938 1—50 200
081780 26*) 1.000 087777 35*) 1.000 095119 1—50 200
082178 1—50 200 088301 23*) 1.000 095198 22*) 1.000
082330 20*) 1.000 088307 1—50 200 095297 1—50 200
082412 17*) 1.000 088485 1—50 200 095359 1—50 200
082434 1—50 200 088577 01*) 1.000 095478 1—50 500
082496 09*) 1.000 088697 06*) 1.000 095559 “ 1—50 200
082516 32*) 1.000 088754 11*) 10.000 095637 1—50 200
082520 28*) 1.000 088800 44*) 5.000 095960 1—50 200
082544 10*) 1.000 088878 06*) 1.000 095971 20*) 1.000 •
082564 26*) 1.000 088911 03*) 1.000 096038 06*) 1.000
082649 1—50 500 089044 1—50 200 096073 1—50 200
082679 30*) 1.000 089051 12*) 1.000 096162 31*) 5.000
082789 1—50 500 089165 34*) 1.000 096315 07*) 1.000
082820 20*) 10.000 089204 1—50 500 096408 1—50 500
083057 30*) 1.000 089288 27*) 5.000 096486 16*) 1.000
083167 46*) 1.000 089524 43*) 1.000 096546 23*) 1.00©
083216 41*) 1.000 089682 35*) 1.000 096638 1—50 200
083220 1—50 200 089733 40*) 1.000 096710 1—50 200
083606 14*) 1.000 089845 1—50 200 096877 24*) 1.000
083639 04*) 1.000 089884 13*) 5.000 096957 1—50 50Q
083919 16*) 1.000 089989 16*) 1.000 097084 15*) 1.000
083974 1—50 200 090046 31*) 1.000 097205 1—50 200
084089 48*) 1.000 090121 48*) 1.000 097209 1—50 500
084097 37*) 1.000 090258 15*) 1.000 097261 41*) 1.000
084205 10*) 1.000 090419 23*) 1.000 097413 31*) 1.000
084384 22*) 1.000 090473 18*) 1.000 097693 1—50 200
084527 1—50 200 090484 £&*) 1.000 097698 01*) 5.000
084559 1—50 500 090641 1^*50 500 097770 1—50 500
084797 1—50 500 090772 1—5Q 200 097814 1—50 200
084868 1—50 200 091155 43*) 1.000 097957 за*) 1.000
084934 07*) 1.000 091236 1—50 200 098198 04*) 1.000
084946 11*) 1.000 091279 19*) 1.000 098290 22*) 1.000
085074 19!*) 1.000 091422 32*) 1.000 098321 1—50 500
085150 46*) 1.000 091460 18*) 1.000 098634 1—50 200
085244 48*) 1.000 091580 1—50 200 098804 1—50 200
085314 1—50 500 091669 39*) 1.000 098817 35*) 1.000
085368 19*) 1.000 091737 22*) 1.000 098930 19*) 1.000
085812 1—50 200 091807 35*) 5.000 099307 43*) 1.000
085839 44*) 1.000 091832 41*) 1.000 099390 1—50 200
086052
086076

15*)
21*)

1.000
1.000 091846 13*) 5.000 099551

099646
1—50 
1—50

200
200

086310 23*) 1.000 091880 1—50 500 099869 31*) 25.000
086461 47*) 1.000 092266 34*) 10.000 099929 22*) 1.000

*) На остальные 49 номеров облигаций этой серии выдали вы-

В таблице указаны выигрыши на сторублевые облигации. 
В сумму выигрыша включена нарицательная стоимость 

гравщей облигации.
выи-

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

Новый художественный 
цветной фильм 
«УРОК ж и зн и »  

«Звезда»
Днем
«Ш ТРАФНАЯ ПЛОЩАДКА»
Вечером

«НА БОЙКОМ МЕСТЕ» 
«Родина» 

«АРШ ИН МАЛ АЛАН»

«Союзпечать» принимает за
явки на бюджетную подписку 
на Пакеты и журналы на 1956 
год от учреждений, предприя
тий и библиотек города.

Заявки принимаются «Союз
печатью» до 1 октября.

Заводоуправлению № 9 
«Главмука» требуются 
на постоянную работу

грузчики (мужчины и женщи
ны), выбойщики муки, заши- 

валы, откатчики, смазчики 
в корпус, му косенки, тран- 

спортерщики, шорник, инстру
ментальщик, сцепщик, шофер 
на автомашину, истопники су
шилки, ученики в корпус.

Обращаться: контора быв. 
мельзавода № 9, отдел кадров.

Антоничев Анатолий Трифоно
вич, прошивающий в г. Сызрани, 
Интернациональная ул., 51, возбуж
дает дело о расторжении брака с 
Антоничевой Галиной Григорьев
ной, проживающей в пос. Зольное, 
Жигулевского района, карротаж- 
ная партия.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде Жигулевского рай
она Куйбышевской области.

Куракин Борис Петрович, про
шивающий в г. Сызрани, поселок 
ТЭЦ, улица Осипенко, 16, кв. 10, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с Куракиной Валентиной 
Никитичной, проживающей 
г. Керчи, улица Фурманова, 22/28, 
кв. 36.

Дело подлежит рассмотрению т 
народном суде г. Керчь.
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